

## RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

*Sesión jueves 18 de agosto del 2022.*

---

**Suplente de Edil del Partido Nacional, Virginia Souza:** informó que el pasado martes, el Partido Nacional conmemoró y ofreció un sentido homenaje a la figura de Aparicio Saravia, nacido el 16 de agosto de 1856, realizando una breve reseña biográfica del caudillo blanco.

**Edil Cabildo Abierto, Irene Echenagusía:** presentó a la Mesa un anteproyecto para que sea elevado a la Comisión de Salud, Higiene y Alimentación del organismo, referente a la temática de las adicciones, apuntando al abordaje preventivo desde temprana edad, con el objetivo de trabajar en jornadas o actividades de concientización y prevención.

**Edil Partido Nacional, Nubia López:** anunció que tuvo la posibilidad de participar en una emotiva jornada de reconocimiento a jóvenes tacuarembenses destacados, evento realizado por la Intendencia Departamental de Tacuarembó por intermedio de su Dirección de Juventud, contando con la presencia del señor intendente, Wilson Ezquerria, actividad enmarcada en el Día Internacional de la Juventud.

Los jóvenes reconocidos fueron la cantante Kathy Bordagorria, la jugadora de fútbol Alison Latua Velázquez; los integrantes del grupo de canotaje de San Gregorio de Polanco, Ana Suárez y Agustina Hornos, y el tenista Valentino Aliano Pastorini.

**Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Zully Machado:** presentó un reclamo enviado por un grupo de vecinos, quienes solicitan a la Dirección de Alumbrado Público de la Intendencia de Tacuarembó, que gestione la revisión del funcionamiento del sistema de alumbrado en Achar. Según éstos, los focos se encuentran encendidos durante el día, y en la noche no funcionan o quedan intermitentes. Además piden la instalación de un foco de luz por la calle Marcelina Beloqui, entre la calle Aldo Velázquez y la Plaza de MEVIR II. También solicitaron la limpieza de desagües en algunas calles de la localidad.

**Suplente de Edil Partido Nacional, Agustín Da Cunha:** comentó que el 29 de octubre se llevarán a cabo las elecciones de jóvenes del Partido Nacional, invitando a la juventud a participar con su voto, recordando que se trata de la cuarta elección

de jóvenes del Partido Nacional, siendo la primera en el año 2017. Por otro lado, informó que del 4 al 6 de noviembre, Tacuarembó será sede del cuarto festival de cortometrajes, movida cultural que convoca a jóvenes.

**Suplente de Edil Frente Amplio, Javier Guedes:** se refirió a la temática de la siniestralidad vial y la seguridad vial, tema que atraviesa a las políticas públicas del país. Sostuvo que tiene que ser un tema de convivencia y seguridad ciudadana, de salud, un tema de discapacidad, y de acciones sociales a usuarios de la salud. Recordó que cada 24 de agosto, la Unidad Nacional de Seguridad Vial, realizaba campañas de promoción, control y fiscalización en todo el país, señalando que durante este mes, hubo siniestros viales fatales en la planta urbana.